

# **Für einen gelungenen Auftakt des MSV sorgt die 4. Mannschaft durch einen 9:6 Heim-Sieg**



Am Samstag stand die neuformierte 4. Mannschaft der Neukircher Mannschaft in der Gesundbrunnenhalle gegenüber. Die 4. spielte ohne Robert Schierz, der arbeitsbedingt ausfiel und Neukirch ohne Martin Beyer, der neues MSV-Mitglied geworden ist. Der Anfang des Punktspiels verlief etwas holprig aus Sicht der 4., aber man fand doch rechtzeitig den richtigen "Gang" und besonders dank des oberen Paarkreuzes konnte man dieses Spiel für sich entscheiden.

Die ersten beiden Doppel verliefen etwas enttäuschend. Obwohl man die Neukircher Doppelstärke kannte, verloren Doppel 1 (Jörg/Martin) als auch Doppel 2 (Bernd/Rene) relativ deutlich. Einen vollkommenen Fehlstart verhinderte das 3. Doppel (Jens/Mario). Sie fegten das gegnerische Doppel in beeindruckender Manier mit 3:0 vom Tisch und sorgten so für befreites Durchatmen der Mitspieler für die Einzel.

In denen sorgten Martin und Jörg mit überragenden Auftritten gegen die sehr unbequem spielenden Stöber und Handrick für die 3:2 Gesamtführung. Martin lies sich auch von den ungewohnten Offensivbällen nicht einschüchtern und spielte sein sicheres TopSpinSpiel. Mit 3:0 behielt er die Oberhand. Jörg spielte vom ersten Ball an voll konzentriert gegen Handrick und ließ sich durch nichts aus der Ruhe bringen. Durch sehr überlegte Bälle gewann er so verdient mit 3:1 gegen die Neukircher Nummer 1, in einem erstaunlich sehr ruhigem Spiel. Bernd fand gegen einen sehr sicheren Heußer nie wirklich ein richtiges Rezept. Egal was er spielte, der Neukircher spielte alles zurück und brachte Bernd zum Verzweifeln. Verdiente 1:3 Niederlage. Rene musste lange für seinen Sieg gegen Beyer arbeiten und kämpfen. Aber genau das zeichnet ihn ja auch aus. Die ersten 4 Sätze wurden durch einen Abstand von 2 Punkten entschieden (3 davon gingen in die Verlängerung). Im 5. Satz hatte Rene aber die Nase deutlicher vorn und gewann diesen mit 11:5! Auch im unteren Paarkreuz folgte eine Punkteteilung. Jens kam nicht so wie im Doppel zum Zuge gegen einen unbequemen Radau. Er verlor mit 1:3. Besser machte es Mario der Heiland sein Spiel aufzwang und verdient mit 3:1 gewann. Zwischenstand nach der ersten Einzelrunde also knappe 5:4 Führung der 4.!

Zum entscheidenden Schlag setzte das obere Paarkreuz an. Jörg ließ seinem Gegner bei dem 3:0 keine Chance. Martin kämpfte verbissen und mit Erfolg um jeden Punkt. Auch ein 1:2 Satzrückstand konnte ihn nicht beeindrucken. Mit einer taktischen Meisterleistung rang er Handrick in 5 Sätzen nieder. Für die Siegpunkte sorgten Rene mit einem spielerisch überzeugenden 3:1 gegen Heußer und Bernd immer sicher werdend 3:2 gegen Beyer. In den bedeutungslosen letzten beiden Einzelspielen sorgten die Neukircher für Ergebniskosmetik und siegten 3:1 gegen Jens und 3:2 gegen Mario.

Somit feierte die 4. Mannschaft einen gelungenen Auftakt mit diesem 9:6 Sieg gegen eine sehr unbequem spielende Neukircher Mannschaft und hofft dass das den anderen MSV Mannschaften Auftrieb und Motivation für ihre ersten Spiele gibt!

